

## Rapat Anggota Tahunan KPRI RATI Tahun 2015

Oleh Jajat Sudrajat  
Sabtu, 28 Mei 2016 23:09

---

Rapat Anggota Tahunan (RAT) merupakan forum tertinggi pengambil keputusan dalam struktur organisasi koperasi. Dalam rangka memenuhi salah satu kewajibannya, pengurus koperasi (KPRI RATI) telah melaksanakan RAT, yaitu berupa penyampaian laporan pertanggungjawaban pengurus koperasi kepada anggota, khususnya untuk pelaksanaan kegiatan pengelolaan koperasi (KPRI RATI) tahun 2015. Pelaksanaan RAT 2015 dilaksanakan pada hari Jum'at, 20 Mei 2016 bertempat di aula Balai Penelitian Tanaman Industri dan Penyegar (Balittri) Sukabumi. Rangkaian acara RAT dibuka oleh sambutan plh. Ka Balittri, Bapak Cecep Firman, SP. Beliau memberikan apresiasi terhadap pengurus serta anggota karena koperasi RATI sudah mulai berkembang dengan baik, namun demikian tetap diperlukan variasi usaha dan keaktifan anggota agar koperasi lebih maju. Pengembangan usaha koperasi dapat dilakukan di sekitar kantor Balittri, tidak hanya untuk anggota tetapi juga disesuaikan kebutuhan masyarakat luas.



Dilanjutkan dari Dinas Koperasi, Perdagangan, dan Perindustrian (Diskoperindag) Kabupaten Sukabumi yang diwakili oleh Bapak Syukri Haddade. Dalam sambutannya menjelaskan pemerintah sangat mendukung kegiatan koperasi yang notabene berbasis ekonomi kerakyatan. Saat ini koperasi di Kabupaten Sukabumi sedang naik daun (berkembang pesat), banyak usaha yang telah dan sedang berkembang. Ditegaskan kembali bahwa semua kegiatan yg terkait ekonomi kerakyatan harus berbadan hukum koperasi. Diskoperindag Kabupaten Sukabumi telah banyak melaksanakan kegiatan sosialisasi terkait dengan (1) kelembagaan koperasi, yaitu pendirian koperasi maupun pengesahan badan hukum oleh pusat (kementerian), (2) permodalan koperasi berasal dari anggota, dikelola oleh pengurus, dan keuntungan untuk anggota, (3) usaha koperasi diupayakan lebih beragam, tidak hanya simpan pinjam karena koperasi adalah pelaksana sektor riil.



# Rapat Anggota Tahunan KPRI RATI Tahun 2015

Oleh Jajat Sudrajat  
Sabtu, 28 Mei 2016 23:09

---



[REDACTED]